

Cobre en EEUU se acerca a los US\$ 6 a días de que se hagan efectivo los aranceles de Trump

Productoras se reunieron con el gobierno para analizar escenarios ante la inminente subida de tarifas aduaneras por parte de la Casa Blanca.

POR BENJAMÍN PESCIO

El meteórico repunte del cobre estadounidense ya lo acerca a US\$ 6 por libra, a pocos días del plazo límite para la imposición de aranceles de la Casa Blanca, sin que esta última haya ofrecido mayores detalles hasta el momento.

El futuro de cobre Comex subió 3,6% a US\$ 5,93 durante la mañana de este miércoles, sobrepasando los US\$ 5,9 vistos por primera vez en la historia el 8 de julio, cuando Donald Trump reveló que consideraba aplicar un arancel de 50% sobre el metal.

Más tarde registró un sett-

lement de US\$ 5,82 la libra, el mayor de los precios al cierre, lo que implica un alza diaria de 1,7%.

La nueva subida viene “impulsada principalmente por la proximidad del 1 de agosto, fecha en la que está previsto que entren en vigor los aranceles”, dijo a **DF** el analista sénior de mercado e industria en Plusmining, Juan Cristóbal Ciudad. “Esto ha intensificado la presión compradora en el mercado estadounidense, en anticipación a un encarecimiento del metal importado”, dijo.

El hecho de que se acerque el plazo límite “influye

de forma directa”, señaló el gerente de estudios de Sonami, Reinaldo Salazar. “Comex, al tener menor liquidez y profundidad que otros mercados, amplifica estos movimientos. No se trata de un cambio estructural en los fundamentos del cobre, sino de una distorsión localizada por factores regulatorios”, ahondó el ejecutivo.

En este tenso compás de espera, las autoridades chilenas realizaron este miércoles una reunión ampliada con empresas mineras para analizar medidas anunciadas por la Casa Blanca. Asistieron representantes de Codel-

co, BHP y Freeport, además de gremios como Sonami, Consejo Minero, Aprimin, Asociación de Industriales de Antofagasta y la International Copper Association.

Además, el cobre de EEUU aumentó la distancia con el precio en la Bolsa de Metales de Londres (BML), donde se transó en US\$ 4,51 por libra.

“Si bien los precios en la BML también han mostrado alzas, lo han hecho de manera mucho más moderada, lo que sugiere que la escalada en EEUU está exacerbada por factores de demanda interna, especialmente por el interés en anticiparse al impacto de

La nueva subida viene impulsada por la proximidad del 1 de agosto, fecha en la que está previsto que entre en vigor el alza de aranceles.

la nueva política arancelaria”, planteó Ciudad.

A esto sumó el hecho de que los mercados globales reaccionaron positivamente al reciente acuerdo comercial

entre EEUU y Japón. Desde Sonami, Salazar aseguró que este acuerdo influye de forma indirecta en la más reciente avanzada del cobre Comex, ya que “refuerza la percepción de que los aranceles están siendo utilizados como herramienta de negociación estratégica”.

“Aunque Chile cuenta con un Tratado de Libre Comercio vigente con EEUU, la imposición del arancel al cobre refinado no ha hecho distinción por acuerdos comerciales (...). Evidencia que el comercio de minerales estratégicos está cada vez más influido por consideraciones geopolíticas”, analizó.



BLOOMBERG